22. Dezember 2022

Rundenwettkampf Luftgewehr

Schützenverein Mühlheim

Einen ganz guten Tag erwischten unsere Luftgewehrschützen beim dritten Wettkampf der Luftgewehr Kreisliga. Besonders Edwin Frey zeigte eine sehr gute Leistung. Mit 1452:1413 Ringen konnte die dritte Mannschaft aus Aixheim klar besiegt, und die bisherige Saisonbestleitung erreicht werden. Aus Termingründen haben wir den Wettkampf eine Woche vorgezogen. Deshalb steht die Tabelle erst kommende Woche fest.

Die Einzelergebnisse waren wie folgt:

Name	1	2	3	4	Gesamt
Frey Edwin	96	94	92	96	378
Gref Bastian	86	88	83	91	348
Hoffmann, André	61	59	59	53	232
Maier Martin	84	88	92	92	356
Müller Harald	93	91	92	94	370
Rothenburg Jonathan	72	78	67	80	297

Die Tabelle ist auf der Internetseite http://www.sktut.de/web/sport.html des Schützenkreis Tuttlingen einsehbar.

Silvesterbatschen

Auch in diesem Jahr wollen wir wieder leckere Neujahrsringe auswürfeln. Wir beginnen am Samstag 31. Dezember ab 14 Uhr. Gäste sind willkommen.

Der Schützenverein Mühlheim wünscht der gesamten Bevölkerung von Mühlheim und Stetten besinnliche Feiertage und einen guten Rutsch ins Jahr 2023.

Das Schützenhaus bleibt mit Ausnahme von Silvester bis nach den Feiertagen geschlossen.